

12月の活動の様子



ひよこ組(0・1歳児)

散歩で、ネーフル見附に行きました。クリスマスの装飾がしてあり、子どもたちは興味津々の様子でした☆

クリスマスの色塗りをしました。自分で好きな色のクレヨンを選び楽しそうに仕上げていました。

作って遊べる、鳥の製作をしました。何色の鳥にするか自分で選び、絵の具で模様を塗り、素敵な鳥が完成しました。遊戯室では、鳥の羽をパタパタさせながら楽しく遊んでいました！

りす組(2歳児)



もも組(3歳児)

遊戯室でたくさん身体を動かして遊びました。サーキットでは、高い所に登る挑戦をしました。手で力強く身体を支えながら上手に登っていました。ソフト積み木遊びでは、お友達と協力して運び、お家を作ったり、高く積み上げたりして楽しく遊んでいました。

年末の掃除で、自分の道具箱をきれいに整えて整理整頓しました。良い一年を迎えるように一生懸命掃除していました。

菊組さんの大好きなルール遊び「大根抜き」では、大盛り上がりで楽しんでいました。

きく組(4歳児)



たけ組(5歳児)

クリスマスに向けて、キャンドルとリース製作をしました。キャンドルで使用する毛糸やリースに付ける飾りは自分で選び、「難しいけど楽しい！」と楽しみながら素敵な作品が完成しました。

バオバオタイムでは、クリスマスツリー製作をしました。ひよこ・りす組さんは、飾りをのりで貼り、桃・菊・竹組さんは「何を描こうかなー？」と近くのお友達とお話をしながらクレヨンで飾りを描いて、最後に絵の具を塗りはじき絵をして豪華なツリーを完成させていました☆

バオバオタイム

